



DARÁ CONSTANCIA EL 10 DE SEPTIEMBRE

Morena termina hoy encuestas y el conteo final será el miércoles

NÉSTOR JIMÉNEZ

El Consejo Nacional de Morena prevé entregar el 10 de septiembre la constancia como coordinador nacional de los comités de defensa de la Cuarta Transformación a la *corcholata* ganadora del proceso interno, cuyos resultados estarán listos este miércoles.

La instancia partidista convocó ayer a sus integrantes a una sesión presencial para ese día, en un hotel de la avenida Revolución en la Ciudad de México, en la que, entre los puntos del orden del día, está programado el nombramiento en el cargo de coordinador, quien enseguida deberá firmar el compromiso con el Proyecto de Nación.

En tanto, las encuestas del proceso interno de Morena concluirán hoy, y será martes y miércoles cuando se realice la apertura de urnas y el conteo que arrojará al ganador.

El presidente de esta fuerza política, Mario Delgado, detalló que la jornada de ayer cerró con 80 por ciento de la muestra levantada, y será este lunes cuando se llegará a la meta, "tal como se esperaba conforme a la planeación, donde se aumentó un día por acuerdo de la comisión de elecciones".

En un video grabado en compañía de Alfonso Durazo, presidente del Consejo Nacional del partido y gobernador de Sonora, Delgado reconoció que la organización del proceso "ha sido un reto extraordinario", pero subrayó que "ha salido adelante gracias a que en todos ha prevalecido el interés del proyecto sobre las aspiraciones personales".

El levantamiento estaba progra-

mado para terminar el domingo, pero el miércoles pasado la senadora Malú Micher, integrante del equipo de Marcelo Ebrard, anunció que habían alcanzado un acuerdo con la comisión de elecciones para ampliar el proceso un día más, debido a las dificultades durante la primera jornada del ejercicio.

Además, hizo un nuevo llamado "a no realizar ningún tipo de activismo en favor de nadie, ni llamadas de *call center*, ni perifoneos, ni pautas en redes, cadenas de Whats App, ni volanteos, pega de posters o pintas de bardas".

Tras insistir que el conteo final se llevará a cabo este miércoles, enfatizó que "no hay ni habrá resultados parciales, por lo que nadie puede adelantar información en ese sentido".

Delgado también pidió a los legisladores de su partido "seguir trabajando por y para el pueblo en el último año de la legislatura y a no distraerse por la fiebre electoral", así como respaldar las propuestas de reformas que presentará el Presidente de la República al Congreso de la Unión, que, dijo, permitirán consolidar el marco jurídico de la Cuarta Transformación para darle continuidad transexenal.

"Son propuestas con las que el Presidente estaría cerrando con broche de oro su administración y que, sin duda, refrendan el compromiso de apoyar a quien más lo necesita". Recordó que planteará iniciativas con el fin de reducir la edad para la pensión de adultos mayores, ampliar la cobertura del apoyo a personas con discapacidad y elevar a rango constitucional el programa Sembrando Vida.